

---

Zürich, 02. Dezember 2014 / H. Hofer

## **Thurbo AG: Kein berauschendes Lohnergebnis**

Der Verwaltungsrat der Thurbo AG hat entschieden: Das Personal der Thurbo AG erhält per 01.01.2015 eine individuelle Lohnmassnahme im Umfang von 1,0%. Von der Lohnerhöhung profitieren die Mitarbeitenden, die sich nach Lohnsystem im Aufstieg befinden.

In der vorletzten Lohnrunde war die Verhandlungsgemeinschaft der Thurbo AG massiv entgegen gekommen und forderte noch 1,2% individuell. Dieser Wert wäre notwendig gewesen, um die Lohnmassnahmen, die gemäss aktuellem Lohnsystem für den Aufstieg der Mitarbeitenden notwendig sind, vollumfänglich zu gewähren.

Der Personalverband transfair hat sich mehr erhofft: Aber angesichts der schwierigen Ausgangslage (Budgetvorgaben von Thurbo) und angesichts der Lohnmassnahme, die für das Mutterhaus SBB erzielt wurde, akzeptiert transfair das Angebot des Verwaltungsrates. transfair bedauert, dass sich der Verwaltungsrat Thurbo AG nicht zu einer Lohnmassnahme von 1,2% durchringen konnte.

Das erzielte Ergebnis ist im Vergleich mit anderen Unternehmungen nicht das Beste, aber auch nicht das Schlechteste. Unter Würdigung der wirtschaftlichen Vorgaben darf das Ergebnis als Erfolg angesehen werden.

**transfair wünscht allen Mitarbeitenden und ihren Familien und Freunden ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein glückliches und erfolgreiches Jahr 2015.**